

BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN

Ausgabe 9 I

27. Juni 2017



Gemeinde

Pfarrwerfen

aktuell

www.gemeinde.pfarrwerfen.at

Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!

Am **Sonntag, 2. Juli 2017** wird im Rahmen des Feuerwehr-Frühschoppens die **Fahrzeugweihe** des **neuen Tanklöschfahrzeuges** gefeiert. Nach mehr als 27 Jahren musste das alte TLF ersetzt werden. Die Gemeinde Pfarrwerfen hat über den Landesfeuerwehrverband Salzburg den neuen Tankwagen ausgeschrieben, wobei die Fa. Rosenbauer aus Oberösterreich als Bestbieter hervorging.

Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Pfarrwerfen rund um **Fahrmeister Richard Schindl** und **Ortsfeuerwehrkommandant Martin Bergmüller** haben sich intensiv in der Vorbereitung der Ausschreibung sowie im Auswahlverfahren eingebracht, wofür ich mich ganz herzlich bedanken möchte.

Ende März dieses Jahres wurde das neue Tanklöschfahrzeug bereits ausgeliefert. Seither werden die Mitglieder der Feuerwehr fleißig eingeschult. Durch die vielen Einsätze unserer Feuerwehr, vor allem auch auf der Autobahn, ist es wichtig, dass neben einer starken, einsatzfähigen Truppe auch die erforderliche technische Ausrüstung bereitgestellt wird. Das **Allradfahrzeug** ist mit einer **Seilwinde** ausgestattet, hat ein Fassungsvermögen von **3.000 Liter**, beinhaltet auch einen **Schaumtank** sowie die **Rettungsplattform**, um bei



Verkehrsunfällen rasch helfen zu können.

Finanziert wird das neue TLF durch eine Förderung des Landesfeuerwehrverbandes sowie aus Rücklagen der Gemeinde Pfarrwerfen. **Die Feuerwehr Pfarrwerfen finanziert einen großen Betrag mit**, wofür ich mich ganz herzlich bedanken möchte. Das ist keine Selbstverständlichkeit. Wichtig ist deshalb, dass die Veranstaltungen der Feuerwehr gut besucht werden. In diesem Sinne laden wir zum **Feuerwehr-Frühschoppen am 2. Juli 2017** mit der **Fahrzeugweihe** ganz herzlich ein und bedanken uns bei den Mitgliedern der

Freiwilligen Feuerwehr Pfarrwerfen für ihren selbstlosen Einsatz. Um **8:30 Uhr** findet der **Gottesdienst mit Fahrzeugsegnung** statt, bei der die Ortsvereine und auch Gastvereine teilnehmen. Ab ca. **10:00 Uhr** **Frühschoppen** mit der **Trachtenmusikkapelle Pfarrwerfen** und der **Stürmischen Böhmischen**.

Herzliche Grüße!
Euer Bürgermeister

Bernhard Weiß, MBA

Die Ordination Dr. Fürthauer ist von 17. Juli 2017 bis 04. August 2017 geschlossen. Die Urlaubsvertretung übernimmt Herr Dr. Kay Drabek, Markt 23, 5450 Werfen, Tel.: 06468 5264.



Besuchen Sie das Schwimmbad Pfarrwerfen mit der schönen Panorama-Terrasse

Seit Mai hat das Pfarrwerfner **Schwimmbad wieder geöffnet**. Es ist aufgrund der ruhigen, schönen Lage besonders beliebt und bietet für Gäste jeden Alters schöne erholsame Badefreuden. Der **Beachvolleyball-Platz** sowie die **großzügige Liegewiese**

bieten genügend Platz für Spiel und Spaß. Besonders die **gute Wasserqualität** unseres Schwimmbades ist bekannt. Unser **Bademeister Walter Fagerer** und seine Vertretungen **Simon Illmer** und **Horst Steger** sind um das Wohl der

Gäste bemüht und kümmern sich sorgfältig um die Badeanlage.

Familie Amtmann betreibt auch heuer wieder das **Schwimmbadrestaurant** und freut sich auf ihren Besuch auf der schönen **Panorama-Terrasse**.

Volksschule Pfarrwerfen wird technisch aufgerüstet

Kürzlich übergaben Bgm. Bernhard Weiß und Gemeinderätin Michaela Sendlhofer ein modernes **Whiteboard** an die Kinder der ersten Klasse.

Diese **interaktive Tafel** unterstützt einen zeitgemäßen und differenzierten Unterricht und hat als Besonderheit auch noch grüne Tafelflügel zum Beschreiben mit Kreide.

Somit ist an der VS Pfarrwerfen **in jedem Stockwerk** ein Whiteboard verfügbar. Zudem sind alle Klassen mit mindestens 2 PC – Stationen samt Netzwerkverbindung ausgestattet.

Zeitgleich wurde am Schuldach eine **moderne Photovoltaikanlage** installiert. Über eine **Visualisierung im Foyer** der Schule können sich die Schulkinder jederzeit über die momentan erzeugte Energie informieren.



e.h. Dir. Bernhard Hutter

Die Volksschule Pfarrwerfen bedankt sich für den lebendigen Unterricht

Die **Schülerinnen und Schüler** der **4. Klasse** und ihre **Klassenlehrerin** bedanken sich sehr herzlich bei Frau Elisabeth Steiner, Frau Evelyn Harms, Herrn Wilhelm Kleine, Frau Christina Kellner, Herrn Hubert Winkler, der Bäckerei Haßlwanger, den Pfarrwerfner Bäuerinnen, dem **Reinhalteverband**, der **Polizeiinspektion Werfen**, der **Freiwilligen Feuerwehr**, dem



Kulturverein, dem Schiclub, dem Eisschützenverein, dem SC-ikarus

Pfarrwerfen, der Trachtenmusik-kapelle, dem Tennisclub, den Mitarbeitern des Bauhofes und der Gemeinde Pfarrwerfen. Sie haben in den vier Schuljahren mit großem Engagement unseren Unterricht lebendiger, interessanter und anschaulicher gemacht und bereichert.

Vielen Dank!

e.h. Barbara Vierthaler

Ausstellung Gemeindefoyer Juni 2017 - Thomas Gschwandtner

Ich, Thomas Gschwandtner, Bauamtsleiter in der Gemeinde Pfarrwerfen, Jahrgang 1973, bin in der Freizeit begeisterter Hobbyfotograf.

Im Juni darf ich im Gemeindefoyer der Gemeinde Pfarrwerfen einige meiner Fotos ausstellen.

Nebenbei bin ich auch Vorsitzender

der Hilfsorganisation „Pfarrwerfen für Pfarrwerfen“, die unbürokratisch und schnell, unerschuldigt in Not geratene Pfarrwerfner in Ausnahmesituationen helfend unterstützt.

Deshalb habe ich mich dazu entschieden, dass man meine Fotos mittels „freiwillige Spenden“

erwerben kann.

Der gespendete Betrag kommt ausschließlich der Hilfsorganisation „Pfarrwerfen für Pfarrwerfen“ zu Gute.

e.h. Thomas Gschwandtner



Mo - Fr	01. Juni bis 29. Juni	Ausstellung: Landschaftsfotografie - Thomas Gschwandtner und Jagdmesser - Rudi Vierthaler im Foyer der Gemeinde Pfarrwerfen während der Amtszeiten
Fr	30. Juni	»6. Pöhamer Sommerfest« vom Elternverein - Volksschule Pöham - 18:00 Uhr